



Zusatzstoffe

und mehr



TEMAD VIDA SL

NAME: **TEMAD VIDA SL**
KENNZEICHNUNG: **Gemäß der Formulierung**
ART: **ANTIVIRUZIDE**

NAME: **TEMAD VIDA SL**
CODE: **according to the formulation**
TYPOLOGY: **ANTIVIRAL ADDITIVE**

BESCHREIBUNG:



Temad Vida SL wurde speziell entwickelt, um gegen Coronavirus 2019-nCov wirksam zu sein. Temad Vida SL hat eine exklusive Breitspektrum-Formulierung: Es bewirkt die Oxidation grundlegender Strukturen und Verbindungen wie Proteine, schädigt sie in großem Umfang und irreversibel und deaktiviert/zerstört so den Mikroorganismus. Unabhängige Tests haben gezeigt, dass das Produkt in der Lage ist, das menschliche Coronavirus schnell und effektiv abzutöten. Temad Vida SL erfüllt die im Protokoll festgelegten Anforderungen, wie sie von der US-amerikanischen EPA (Environmental Protection Agency) gefordert werden. Kein anderer viruzider Zusatzstoff bietet eine so starke Zusammensetzung oder ein so breites Leistungsportfolio. Seine Wirksamkeit wird an über 100 Virusstämmen von 22 Familien, 400 Bakterienstämmen, 60 Pilz- und Hefestämmen getestet. Temad Vida SL ist mit allen Arten von thermoplastischen Harzen perfekt verträglich und eignet sich für die wichtigsten Verarbeitungsarten (Formen, Extrusion, Folie, Blasformen).

PRODUCT DESCRIPTION:

Product Description: Temad Vida SL has been specifically designed to be effective against Coronavirus 2019-nCov. Temad Vida SL has an exclusive broad-spectrum formulation: it oxidizes basic structures, such as proteins, damaging them in a vast and irreversible way and thus deactivating / destroying the microorganism. Independent tests have shown the product is able to effectively and completely kill human Coronavirus rapidly. Temad Vida SL meets the requirements specified in the protocol, as required by the US EPA (Environmental Protection Agency). No other virucidal additive offers such a powerful composition or broad portfolio of performance. Its effectiveness is tested on over 100 strains of virus in 22 viral families, 400 strains of bacteria, over 60 strains of fungi and yeast. Temad Vida SL is perfectly compatible with all types of thermoplastic resins and it is suitable for the main types of processing (molding, extrusion, film, blowing).

VERWENDUNG

Temad Vida SL wird der Mischung als Masterbatch zugesetzt. Der empfohlene Nutzungsprozentsatz variiert je nach Produkt. An einem trockenen Ort lagern.

WAY OF USE:

Temad Vida SL can be used as a masterbatch. The recommended percentage of use varies according to the product. Store in a dry place.





TEMAKROM s.r.l.
Via Artigiani, 6
25014 Castenedolo (BS)
VAT n. 03612620173